

# Top BUMD Award 2023, Pemkot Makassar Raih Tiga Penghargaan Sekaligus

Ryawan Saiyed - [MAKASSAR.INDONESIASATU.ID](http://MAKASSAR.INDONESIASATU.ID)

Apr 6, 2023 - 08:39



MAKASSAR - Pemkot Makassar meraih tiga penghargaan sekaligus pada Top BUMD Award 2023, di Dian Ballroom Hotel Reffles Jakarta, Rabu (5/04/2023).

Top BUMD Award diselenggarakan Majalah Top Business bekerja sama dengan Institut Otonomi Daerah (i-OTDA), serta lembaga, asosiasi, dan konsultan bisnis.

Tiga penghargaan yang diraih Pemkot Makassar, Top Pembina BUMD 2023 yang diraih oleh Walikota Makassar Moh Ramdhan Pomanto.

Top BUMD Award 2023 kategori BUMD Aneka Usaha Bintang 4 diraih Perumda Parkir Makassar Raya, dan Top CEO BUMD 2023 diraih Yulianti Tomu Dirut Perumda Parkir Makassar Raya.

Walikota Makassar Moh Ramdhan Pomanto merasa bangga bisa meraih tiga penghargaan sekaligus dalam Top BUMD Award 2023.

Kata Danny, BUMD merupakan bagian penting dari pemerintah kota untuk memperkuat Pendapatan Asli Daerah (PAD).

Maka dari itu enam BUMD yang dimiliki Pemkot Makassar memiliki tugas untuk ikut berkontribusi meningkatkan PAD menuju Rp2 triliun.

"Alhamdulillah Kota Makassar mendapatkan tiga penghargaan sekaligus dan ini merupakan suatu capaian yang luar biasa," kata Danny Pomanto.

Perumda Parkir Makassar Raya, lanjut Danny Pomanto adalah BUMD yang memiliki potensi sangat besar.

Bahkan di bawah kepemimpinan direksi yang baru, Perumda Parkir Makassar Raya mampu meningkatkan pendapatan.

Sehingga menurutnya suatu hal yang mungkin Perumda Parkir Makassar Raya berhasil meraih Top BUMD Award 2023.

"Dengan direksi baru, Alhamdulillah Perumda Parkir Makassar Raya memiliki performa yang sangat baik, walaupun kami berharap untuk terus dimaksimalkan pendapatan. Terkhusus diperparkiran," untkapnya.

Untuk memajukan BUMD Kota Makassar, Danny Pomanto terus mendorong jajaran direksi untuk melahirkan inovasi. Terlebih di era digital seperti sekarang ini.

Apalagi Makassar sebagai kota metropolitan memiliki kepadatan jumlah kendaraan yang cukup besar. Motor 2 juta dan mobil tembus hingga 500 ribu.

Sehingga Pemkot Makassar melalui Perumda Parkir Makassar Raya melakukan digitalisasi parkir mengingat sangat tidak strategis untuk dilakukan secara manual.

"Kita mendigitalisasi dengan sistem barcode dan QR Code sebagai bagian untuk memaksimalkan pendapatan kita terkhusus di perparkiran," ujar Danny Pomanto.

Olehnya itu, kata Danny Pomanto sistem inilah yang menjadi inovasi dan terobosan dari Perumda Parkir Makassar Raya yang sementara ini terus

disempurnakan.

"Walaupun baru sementara disempurnakan tapi pendapatan sudah naik sangat signifikan," ucapnya.

Karenanya itu, Walikota Danny Pomanto meraih penghargaan sebagai Top Pembina BUMD 2023 karena keberhasilan Perumda Parkir Makassar Raya tidak lepas dari peran dan kontribusinya. (\*\*\*)